

BANDO

CONSUMO DE AGUA ELEVADO

D^a. M^a ELIZABETH CRESPO CHIABRERO, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ALAMEDA DEL VALLE (MADRID),

Vecinos y vecinas de Alameda del Valle:

Como os habéis dado cuenta este año no hemos sacado el bando de riego que se publica todos los años cuando llega la temporada estival. La razón es que “**hasta ahora**” no ha sido necesario, pues este año ha habido suficiente agua por las lluvias caídas durante la primavera.

No obstante, hace ya varios días que no hay lluvias ni se prevé que vaya a llover, así que os pido encarecidamente hacer **uso razonable y responsable del consumo del agua.**

En breve se iniciarán las obras para la instalación de contadores de agua **a fin de que cada vecino asuma el coste de su consumo.**

Os hago saber que queda prohibido destinar el agua potable de la red general para:

- El baldeo de calles
- La limpieza de vehículos

Los vecinos y vecinas que tengan jardín deben ser conscientes que el agua en un bien cada vez más escaso y a su vez necesario para nuestra subsistencia.

Agradecemos vuestra colaboración y tener en cuenta que si seguimos con este nivel de consumo habrá que poner restricciones.

Atentamente, La Alcaldesa-Presidenta, D^a. M^a Elizabeth Crespo Chiabrero.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE

